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INFRASTRUTTURE

Piattaforma logistica: entro il 10 febbraio la scelta del 
luogo dove realizzarla
Il Ministero indica Cuneo e Gorizia come aree da finanziare, con contributi  
europei, per la creazione di strutture di interscambio 

Cuneo - “Entro il 10 febbraio un gruppo di lavoro ristretto dovrà indicare  dove 
realizzare la piattaforma logistica”. 

L'annuncio è stato dato, giovedì 7 dicembre,  dal presidente della Provincia, 
Raffaele  Costa,  durante  un  vertice  a  Cuneo  con  amministratori  locali, 
rappresentanti  della  finanza,  associazioni  di  categoria,  ambientalisti  e  un 
delegato  del  ministero  delle  Infrastrutture.  “Questo  gruppo  di  lavoro  –  ha 
ricordato Costa –, dovrà essere in grado di rispondere ad alcuni quesiti: indicare 
le linee per la  realizzazione del progetto;  la ripartizione delle quote pubblico-
privato;  se  servono una o più piattaforme;  reperimento  dei  finanziamenti.  Il 
gruppo sarà formato da rappresentanti  di Regione, Provincia, ministero delle 
Infrastrutture; enti finanziari; Camera di commercio; associazioni di categoria; 
sindaci;  Finpiemonte.  Questo ci  consentirà di passare quanto prima alla fase 
operativa”.  Nel  corso  della  riunione  il  rappresentante  del  ministero  delle 
Infrastrutture,  Francesco  Giacobone,  ha  annunciato  che  nei  prossimi  giorni 
segnalerà Cuneo e Gorizia, come aree dove concentrare i finanziamenti europei 
per la realizzazione di centri di integrazione logistica.

“Una piattaforma logistica – ha ribadito Mario Borgna, segretario provinciale 
della Cgil – consentirà di fare un salto di qualità alle 84 mila imprese della 
Granda. Oltre all'integrazione strade-ferrovia, va tenuta in considerazione anche 
la possibilità di coinvolgere l'aeroporto di Levaldigi”. “E' con la logistica che si 
vincono le sfide del mercato globale – ha detto Ferruccio Dardanello, presidente 
della Camera di commercio -. L'economia della Granda, caratterizzata da micro 
imprese,  ha particolarmente bisogno di questa struttura”. Per Sebastiano Dutto, 
presidente  della  Confartigianato:  “Le  decisioni  devono  essere  le  più  rapide 
possibili”. Al dibatto è intervento anche il sindaco di Magliano Alpi, Edoardo 
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Belgrano, che ha sottolineato come “nella piattaforma logistica la ferrovia dovrà 
avere molta più rilevanza della gomma”. Maurilio Verna, Unione Industriali, ha 
sollecitato la discesa in campo del partito dei sindaci, per accelerare il progetto. 
“In  questi  mesi  che  ci  separano  dal  10  febbraio  –  ha  spiegato  Francesco 
Balocco, sindaco di Fossano – si potrebbe cogliere l'occasione per analizzare 
tutti i progetti realizzati fino ad oggi e metterli a confronto”. “Le scelte – ha 
ribadito, Tiziano Dones,  Ecobeinale – vanno condivise con il territorio per non 
dover poi rimettere tutto in discussione”.  (743-kc06) 
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